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8 年 2 月

第す回
｢ウミガメのかえる逗子海岸｣

日時 :3 月 2 曰 く日) 1 4 :0 0 ~ f 6 0 0

場所 :逗子市役所5 階会議室

講師 :海洋生態学研究センター

倉持 卓司 氏

第 2 回
｢地球温暖化と日本の未来｣

日時 :3 月 8 日 (土) 1 4 :0 0 ~僅6 :0 0

場所 :逗子市役所 5 階会議室

講師 :財団法人 地球環境戦略研究機関 :

気候政策プ□ジエクト研究員

木村 ひとみ 氏 !

鬮参しし環境会議とは
逗子市環境基本計画及び行動等指針

(ローカルアジェンダ 2 1) にそって、
平成 13 年 3 月 3 1 日に耕しし環境会

議 (工コリーターヌ会議)が発足しまし

た。市の支援のもとに、市民や事業者が

主体となって環境の保全 ･創造に向け、
様々な取組み ･活動を行っています。

鬮どんな活動をしているの?
参しし環境会議は、 ｢まちなみと緑の

創造部会J ｢こみ問題部会｣ ｢二酸化炭素

削減部会｣の3 部会にわかれ、定例会(月

1 回)やイベント、調査などの活動を行

っています。 また、 環境月間 (6 月)、
市民まつりなどで活動報告などの展示

を行っています。
“ “

主な活動
(まちなみと緑の創造部会)
･隣の生き物ウオッチング
･田越川さかな観察会 など

(こみ問題部会)
･ごみの減霊化資源化の啓発
.シンポジウムの開催 など

(二酸化炭素削減部会)
･市立小中学校への出前授業
･フォーラム等でのパネル展示

薬第 3 回
" ｢物理学者ごみと闘う

- 町田市民ごみゼロへの挑戦- ｣
: 日時 :3 月す6 日 (日) 1 4 0 0 ~ 1 6 0 0

8 場所 :逗子市役所5 階会議室

: 講師 :早稲田大学教授

ごみゼロ市民会議代表

広瀬 立成 氏

圏入会申込み ･お問合せは、事務局まで
一 事務局 -

逗子市環境部環境管理課 嬢 0 4 6‐8 7 3 4 す1す 内線 2 5 4、 2 8 4

｢がんきょう連続講演会J へ参加される方は、 当日講演

会場ハ直接お越しください。 (先者 TO O 名)

講演会当日は、 車での来場はこ遠鰹ください。
※車でなければ来場できない方や手話通訳を希望する

方は各国開催日の★○目前までに環境管理課八と相談く

ださい。

問合せ :逗子市 環境部 環境管理課

T E L :0 4 6一8 7 3 -す離す (内 2 5 4、 2 8 4 )

F A X :0 4 6一8 7 3‐4 E52 0
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窃啼懸群に緑筋創造部会
｢逗子の自然環境を次世代にどのように伝えるか｣ をテーマとして活動を続けています。

圏越川のコイ メタボのコィが気になりませんか ?

圏越川には、 大きなコイの群れがたくさん見られます。

見事な錦鯉もおり、 毎日、 餌をやるなど、 地域の人々に大切にされ、 愛

されています。

田越川の水質がまだ汚かった昭和 50 年ごろに放流され、 川をきれいにす

　　　　　　　　　　　
　
　

　　　
　　
　
　

一方、由越川には、いろいろな種類の自然の魚たちが、棲んでいます。

美しいオイカワや、 ハゼの仲間の種々の

ヨシノポリ、 そして手長エビなどが、 息づ

いています。 また、 たくさんの美しいアユや、
" ⑱眺影丈ん緘爵

時には大きなサケまで、 海から遡って来ます。 オイカワ

部会の中のり=としては珍しい、 自然豊かな、

すばらしい環境です。

｢田越川さかな観察会｣ が、一昨年から 5 回開催され、 地域の子供達が歓声を上げ、

時間を忘れて魚探りに熱中しました。

ところで、 コイはこうしたたくさんの魚たちと、 共存できているのでしょうが ?

丸々と太ったコイの群れは、 見た目にも、 不自然な感じがしますね

専門家の先生は、 ｢コイは、 小さな魚たちの棲家を荒らしてしまうので、 コイが多すぎると、 他の魚たちを、 追

い出す悪者になってしまう。 今の田越川を見ると、 コイの数を半分ぐらいにするほうが、 全体として、 いい環境

(生態系) といえるのではないか。｣ と、 言っておられます。

広島の平和公園のハトが増えすぎて、 艶書や、 他の野鳥への悪影響、病気の伝染などが問題になったときに、 鯛

やりを自粛する運動を展開して、 平和に鳩の数を減らすことに成功したそうです。

広報ずし 1 月号に、 ｢野生生物にエサを与えないで｣ という記事がありました。 アライグマ、 タイワンリスなど

の野生化した外来種と、 トビなどの本来の野生生物を一緒にした話しでしたが、放流したコイについても、餌やり

を自粛するなど、 一定の節度が必要なのではないでしょうか?

皆さん、 いろいろなご意見があると思います。 ご意見をお待ちします。
(まちなみと緑の創造部会 雨 宮 : 0 4 6 一 8 7 1 一 0 2 4 6 )

｢由越川さかな観察会｣ を、 これからも定期的に開催しますので、
気楽にご参加いただき、 一緒に楽しみながら考えてみませんか?



‘霊 務 問 題 郭 衾
ごみの減量化 ･資源化をテーマに活動しています こみの減量化は地球温 化 止につながりま ! !

シケート調奪で、し夢袋有料化に80 % 以上の蒲彌費藏 ! !
市内叉膊火岬マ癬好▼ト歩店頭窿実施 r !

器包装の 3 R を進める全国ネットワークの ｢毎日がレジ袋 NO デー｣ の全国統一行動に参加、 そのアンケート
めです。 快く調査に協力してくださったお店や市民の方に心から感謝いたします。
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調査から環境への関心の高さ、そしてレジ袋を受け取られる人達の中にも有料化に賛成
の方もかなりいて下さったことは感謝です。
｢捨てればごみ、 生かせば資源｣から ｢ごみにしない｣ に向けて出来ることからはじめま
しょう。

市内スーパーマーケットでのアンケート実施の状況
(シール貼り方式で各店舗、 昼間の 1時間実施)

ファストフード店とのシンポジウム報告
月に日本マクドナルド(株)環境担当深井勝彦氏を講師に招き、
、 事業者、 消費者との意見交換を行いました。
内ファス トフ ｣ ド店 5 店の参加を予定していま したが、 1 店

ったのは残念でした。 反面、 相互に忌蝉の無い意見交換ができ
,“翻“ “

膨 増
ヱシンポジウムでした。 同社では以前は環境への取組みを現地店
,に委ねていたが、 現在は会社が直接対応することとし、 コンブ

、ス本部の中に廃棄物対策チームを組織し環境対策の研究、 推進 マ

している様子がよく伺えました。 新しい機械を導入し、 注文して
くることで ｢造り置き廃棄｣ をなくしていることなど、 今まで

新たにする思いでした。
行政、事業者、市民三位一体で廃棄物の減量化に取組むことが大切です。
市内スーパーマーケットの方とのシンポジウムも開き、 レジ袋有料化など事業者と共にごみ問題部会

蝸隊竃漸! !★ 定例会は毎月第2金曜日韓細~ 16:園 鷲市役所会議室です。
まず定例会の見学lこ棄て見ませんか?馨
麟翼
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二簾能讓蘂削飜鬮衾
地球温暖化の主な原因である二酸化炭素の削減のための活動を行っています。

霊醗化巖嫌削減部会麗し電溝鬮をし電茅鰹朝過琶巷し應
融寵輻の今霰趣物量邊の溝鞠につ鋼電鰹舎をし彦窃

平成 18 年度より市内小中学校にて
出前授業を行っています

こして地球温暖化防止
や屋上に設置された太陽光発電シス
テムなどについて授業を実施
左の写真は小坪小学校4 年生を対象
に授業を行った時の様子です。
(教材としての実験器具も着々と整
備しています)

.
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ず★今後の取り組みは…★ :
部会員を増やしていきたい !

@

: 二酸化炭素削減の活動の P R などをどのよ :

: うにしていくかが課題です。

: 地道な活動を続けて私たちと一緒に地球 :

: 温暖化防止のために頑張ってみません の

ち が !

エコファミリーチャレンジの

リビ
ングで

噂ラ
テ
ンで

本土リ
ンで

貫
い釛で

: 毎月第2 木曜日に例会を行い活動など
3 について部会員で話し合いをしています

地球温暖化防止への
取り組みのひとつと
して、 エコファミリ
ーチャレンジ (市民
版 IS O ) を布と協力
し作成しました。
地球温暖化防止への
取り組みのきっかけ
になれば … と思っ
ています。
みなさんも宣言しま
せんか?
く市内在住、 在勤の
方が宣言の対象とな
りますゞ

逗子市環境基本計画行動等指針の目標
は、 平成2す年度までに 6〔刃 世帯
(現在約 3くめ 世帯が宣言しています。)

安全 !人と車の交差を避
けるべく、スクランブル化
の司能性を調査中です。

･市内小学校の学校公開
での地球温暖化のパネ
ル展示などについて議
論 !

･市民まつりでは、 蛍光
電球と白熱球の消費電
力の違いをアピールし
ました。(省エネのエー
スは螢光電球です。)

金沢新造踏切の待ち時間短塙のために
調査を実施しJ R 八要望 (時間短縮実現)

ず地球温暖化の主な原因である二酸化炭熟ま、 :
; 瞬こ見えないこみといえます。重さ【こすると、o

: 毎日捌こ見えるこみの数倍出しています。 e
a 二酸化炭素削減部富ま、 眼に見えないこみを :
: 減らすため【こ頑張って活動をしています。 ･

O G。 e e●@ 9 9● @◆●◆◆●@ ･ e ･●● e e e●
●


